

Schützenverein „Edelweiß Frechenrieden“ Oktoberfestumzug 2015

Traditionell marschieren Trachten- und Schützenvereine am ersten Wiesn-Sonntag durch München bis hin zu Theresienwiese.

Unter den 9500 Mitwirkenden war in diesem Jahr auch unser amtierender Bezirksschützenkönig in der Luftpistole, Christian Arnold. Wir nutzten die Gelegenheit und begleiteten „unseren König“ nach München. Nach dem Umzug verbrachten wir noch ein paar zünftige Stunden auf dem Oktoberfest.



Zu den Bildern:

Das Bild 1 zeigt von links: Markus Arnold, Bezirksschützenkönig Christian Arnold und Thomas Arnold, Bild 2: Schützenverein „Edelweiß Frechenrieden“ vor der Bavaria